



Stadtratsfraktion

Mainz, 10.11.2020

Antrag 2082/2020 zur Sitzung Stadtrat am 18.11.2020

Institut Français Mainz barrierefrei gestalten (CDU)

Der Stadtrat möge beschließen

1. Die Verwaltung wird gebeten, in Kooperation mit dem Land, der Universität und dem Institut Français Mainz das Gebäude des Instituts barrierefrei zu gestalten und dabei den Außenbereich landschaftsgärtnerisch aufzuwerten.
2. Ebenso bitten wir, in Zusammenarbeit mit dem Land, dem Haus Burgund und dem Partnerschaftsverein Mainz-Dijon zu überlegen, wie das Jubiläum des Institut Français zur Belebung der Partnerschaftsaktivitäten Mainz-Dijon/Rheinland-Pfalz-Burgund genutzt werden kann.

Begründung:

Das Institut Français bietet eines der am breitesten aufgestellten Netze französischer Kulturinstitute weltweit. Mit der Kultur- und Bildungsarbeit stärkt es nicht nur den wirtschaftlichen, politischen und konsularischen Austausch zwischen Deutschland und Frankreich, sondern bietet den Mainzer Bürgerinnen und Bürgern auch einen Zugang zu der französischen Sprache und Kultur. Somit leistet es einen unverzichtbaren kulturellen und gesellschaftlichen Beitrag in unserer Stadt. Um allen Menschen den Zugang zu dieser Institution zu ermöglichen, ist es notwendig, das Gebäude des Institut Français barrierefrei zu gestalten.

Europa lebt vom bürgerlichen Engagement seiner Bürgerinnen und Bürger. Dieses bürgerliche Engagement wollen wir stärken. Die Partnerschaft zwischen Mainz und Dijon ist einer der ältesten der Bundesrepublik Deutschland. Allerdings ist sie, wie viele andere Städtepartnerschaften, „in die Jahre gekommen“ und bedarf einer gewissen Belebung.

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender